

## ESPECIAL DEL SALÓN DE SHANGHAI 2023

El Salón Internacional del Automóvil de Shanghai es una exposición bienal de automóviles y tecnología automotriz que se celebra en la ciudad de Shanghai, China.

Es uno de los salones del automóvil más importantes de Asia y atrae a una gran cantidad de visitantes y expositores de todo el mundo.

El Salón Internacional del Automóvil de Shanghai se lleva a cabo en el Centro Nacional de Exposiciones y Convenciones de Shanghai y cuenta con la participación de fabricantes de automóviles de todo el mundo, desde los principales fabricantes de automóviles hasta los fabricantes de automóviles de nicho y startups de tecnología automotriz.

En el salón se presentan una amplia gama de vehículos, desde coches eléctricos y autónomos hasta vehículos deportivos y de lujo. También se exhiben las últimas tecnologías de la industria, como sistemas de conducción autónoma, tecnologías de conectividad y sistemas de propulsión alternativos.



### DESPLIEGUE DE NUEVAS TECNOLOGÍAS ELECTRIFICADAS DE CHERY EN EL AUTO SHOW DE SHANGHAI 2023

Chery Group –conocida en México como Chirey– aprovechó la edición del Salón del Automóvil de Shanghai 2023 para presentar sus innovaciones, desde vehículos eléctricos hasta ingeniosos prototipos para solucionar la movilidad a futuro. Yin Tongyue, Chairman of Chery Automobile Co., LTD, y Zhang Guibing, CEO de Chery International delinearon la estrategia de productos, tecnologías y diseño que seguirá el gigante automotriz chino para consolidar su liderazgo y expansión a nivel mundial.

Entre las sorpresas que develó Chery en el Auto Show de Shanghai 2023, destacó el lanzamiento internacional de las firmas Omoda y Jaecoo, a través de las cuales el fabricante chino busca ofrecer un abanico más amplio de productos en México, desde sedanes que se caracterizan por un diseño que marca enfáticamente sus propias identidades de marca, lujo y tecnología, hasta SUVs con un refinamiento, seguridad y desempeño muy elevados.

En entrevista con José Ángel Sánchez, vicepresidente de Chirey Mexico, para el periodista Roberto Pérez, informó que además del inicio formal de las marcas antes mencionadas, el próximo mes de mayo llegará a nuestro país el Tiggo 2 Pro, un SUV compacto de 4.2 metros que competirá con Renault Captur, Suzuki Ignis y Nissan Juke, entre otros. El segundo modelo que se sumará este año al portafolio de la firma en tierras mexicanas es el Tiggo 8 Pro Plug-in Hybrid (PHEV), un SUV de gran tamaño que será el buque insignia de la marca en temas de electrificación.



### POSTURA CORRECTA AL CONDUCIR

Una persona puede pasar muchas horas frente al volante, por lo tanto, es necesario sentarse de una manera correcta para conducir, no solo para evitar lesiones musculares o de espalda, sino también para estar seguros en caso de un accidente y controlar el vehículo. Acciones que deberás seguir: Coloca el asiento a una distancia cómoda de los pedales; siéntate lo más bajo posible; el respaldo del asiento debe ir casi en vertical; el volante debe ir más alto, y más cerca de ti; posiciona tus manos adecuadamente en el volante sin meter los pulgares; ajusta la altura del cinturón de seguridad y reposacabezas.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

724-20042023 | ABR 20



## MASERATI SE VUELVE ELÉCTRICO EN EL SALÓN DEL AUTOMÓVIL DE SHANGHÁI 2023

El Trident presenta al mundo su primer SUV totalmente eléctrico Grecale Folgore y presenta su nuevo icónico GranTurismo al mercado asiático.

En esta ocasión especial, el primer SUV totalmente eléctrico de Trident está en buena compañía, junto con el nuevo Maserati GranTurismo. El potente y atemporal coupé se presenta por primera vez en el mercado asiático en su versión de motor de combustión y su versión eléctrica, el GranTurismo Folgore.

El futuro de la electrificación tiene sus raíces en China. Folgore es el nombre de la gama eléctrica de Trident y representa la innovación, el lujo, la belleza funcional y la visión que une el pasado y el futuro en nombre del estilo incomparable de Maserati. El Salón del Automóvil de Shanghái 2023 es, por lo tanto, el punto de encuentro ideal entre el mercado asiático y la marca, para remarcar y mejorar el concepto de "rendimiento de lujo italiano", en los albores de una nueva era.



## MG CYBERSTER DEBUTA EN AUTO SHANGHAI

Se acaba de anunciar un nuevo y emocionante capítulo en la historia de MG en Auto Shanghai 2023 con la compañía confirmando oficialmente los planes de producción de su exclusivo automóvil deportivo EV de alto rendimiento: Cyberster.

El roadster de dos asientos marca un regreso muy esperado a la producción de autos deportivos por parte de la célebre marca MG, con Cyberster listo para actualizar la historia con su potente tren motriz totalmente eléctrico y su cabina contemporánea con tecnología de vanguardia para el conductor.

Carl Gotham, director de diseño avanzado del estudio de diseño Marylebone de la compañía en Londres, comenta: "Nuestra intención era crear un roadster completamente nuevo, listo para una nueva generación de conductores de autos deportivos y que abre un nuevo capítulo audaz y convincente para MG".

## LANZAMIENTOS DE OMODA Y JACCOO

Omoda y Jaecoo debutan hoy como marcas independientes en el Vigésimo Salón Internacional del Automóvil de Shanghái, atrayendo la atención de los medios de comunicación de todo el mundo. El vehículo Omoda 5 e-QUA, el primer modelo totalmente eléctrico de la marca, hace su debut mundial, mientras que la marca Jaecoo inicia su aventura con los productos Jaecoo 7 y Jaecoo 9.

Omoda ha creado el primer vehículo, Omoda 5, que ha conseguido más de 3 millones de interacciones, 3,000 millones de impactos y 10,000 intercambios de usuarios a través de 1,200 imágenes e de transmisiones en directo, alcanzando a los usuarios vanguardistas y de mentalidad joven que son dinámicos, enérgicos y están a la moda.

Estas marcas, ya se encuentran presentes en México y en breve seguramente nos enteraremos de sus lanzamientos.

En el Autoshow de Shanghái 2023, Omoda mostró como marca independiente su primer modelo completamente eléctrico: Omoda 5 e-QUA. Además, se presentó simultáneamente otra nueva marca, Jaecoo, un todoterreno urbano diseñado para personas con gustos extraordinarios.

La marca Jaecoo ha exhibido dos nuevos vehículos durante la inauguración del salón del automóvil; el primero de ellos, ya ha captado mucha atención del público a través de la exposición en los medios en la fase inicial. Las luces diurnas Matrix resaltan el sentido de la tecnología, mientras que la parrilla frontal en forma de cascada simboliza la vitalidad de la naturaleza.



# FÚTBOL

## TIPS/PRODUCTO

724-20042023 | ABR 20



### Nacho Ambriz, timonel del Toluca, guarda la calma en las fechas finales

•El técnico escarlata señaló que aún dependen de sí mismos para clasificar a la Liguilla

Ignacio Ambriz reconoció que el Toluca no jugó su mejor partido ante Pumas, aunque señaló que no se debe escandalizar por el resultado, pues sabe que todavía dependen de sí mismos para amarrar su boleto a la Liguilla. "Que cuando aceptas que no estamos que no digo no estemos bien Hoy no hemos hecho un buen partido, hoy hicimos lo que venimos haciendo durante el torneo. Simplemente es aceptar que hoy no lo hemos hecho bien, que no hemos competido realmente como el equipo lo hace y que como siempre lo menciono: mírate al espejo y si dices estoy bien y agachas la cabeza, hermano no estás bien", declaró Ambriz en conferencia de prensa. "Eso es la realidad, les comenté hay que hacer autocrítica, saber que tenemos que ser otra vez humildes trabajadores entrenar acá todos los días preparando dos partidos importantes. Todo el año hemos luchado para meternos entre los cuatro primeros lugares, seguimos dependiendo de nosotros y estar tranquilos. Tampoco es para cortarse las venas", agregó.



## TIP ROSHFRANS

### CÓMO FUNCIONA LA DIRECCIÓN HIDRÁULICA

El sistema de dirección hidráulico es el encargado de hacer el viraje de dirección, suave y confortable según las necesidades del conductor. El sistema de dirección se encarga del movimiento de las ruedas hacia un lado y otro. Sin el equipamiento del sistema hidráulico, el viraje especialmente a baja velocidad o con el vehículo estacionado sería una tarea muy complicada. Esto lo podemos apreciar en los modelos más antiguos que no contaban con este sistema. El sistema de dirección hidráulica va de la mano con los componentes mecánicos del sistema de dirección como tal, por ejemplo, rotulas, articulaciones y bujes. Por tal motivo es importante verificar previamente el estado y juegos excesivos de estos componentes ya que el mal estado de ellos, nos arrojará síntomas de falla similares a un sistema de dirección hidráulica en mal estado y nos puede provocar daños a todo el sistema. El principio de funcionamiento del sistema de dirección es, hacer fluir líquido de dirección a través de las tuberías hacia todo el sistema, la encargada de realizar esto es la bomba de dirección hidráulica. El constante bombeo y fluido del líquido es lo que ofrece la suavidad en la cremallera o caja de dirección para poder dirigir eficientemente la dirección del vehículo.



## FLUIDO PARA DIRECCIÓN HIDRÁULICA



Es un lubricante de muy alta calidad diseñado para el servicio de cajas de dirección automotriz donde se requiere de un producto que disminuya el ruido de la bomba aún bajo condiciones severas de operación. Es un producto especial para cajas de dirección hidráulica con las siguientes características:

- Protección antifricciónante.
- Sobresaliente protección contra la corrosión y herrumbre.
- Excelente resistencia a la formación de espuma.
- No daña componentes de hule.